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Visions nocturnes - Nouvelles créations de rêves intemporels

Depuis le sommeil sans �nn du Covid, j’ai parcouru le labyrinthe de mes rêves. La récolte était riche d’images 
translucides et brillantes, d’histoires qui dévoilaient mes trésors cachés et des épines qui avaient grandies tout 
autour. "Night Visions"  est une série de peintures sur des rêves réalisés dans les périodes pré et post covid. Comme 
un recueil de voyages chimériques emprunt des leçons apprises tout au long du parcours. Les nouvelles peintures de 
l’artiste sont en majorité exposé en exclusivité pour la Galerie 18bis accompagné de peintures sur les paysages 
oniriques présentés récemment à Chicago (usa)

-

Night Vision - new paintings of timeless dreams

From the endless sleep of covid, I made it through the labyrinth of dreams. My harvest was rich with images translu-
cent and glowing, stories which unfolded my hidden treasures and the thorns which grew around them.
Night vision is a visual collection of Dreams from pre and post Covid. �ey express the nocturnal voyage and the 
lessons which I learned along the way. Several large new oil paintings will be exhibited for the �rst time along with 
other pieces from the oneiric landscape.
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